

NUEVOS RETOS+ El impacto de la crisis de Covid- 19: conclusiones y directrices para desarrollar las competencias digitales de los representantes de los trabajadores.

Berlín 06/09/2022

Temas:

Organización de reuniones, eventos y seminarios virtuales (en línea)

- ¿Cuál es el nivel de alfabetización digital en el sector empresarial?

El nivel depende del sector. En la industria, el nivel es más bajo que en las empresas de servicios / La edad también está relacionada con el nivel. Es decir, las personas mayores tienen un nivel de alfabetización digital más bajo que los jóvenes.

- ¿Cuál es el impacto de la alfabetización digital en la organización de estas reuniones?

Para poder organizar reuniones en línea, muchos empleados han tenido que aprender a utilizar herramientas y plataformas digitales.

- ¿Están tomando medidas como sindicato para mejorar, si es necesario, el registro digital de los empleados?

Sí, por supuesto que sí. Donde hay sindicatos. En el caso de las PYMES en las que no hay sindicatos, no está prevista ninguna acción.

- ¿Fomenta la dirección de la empresa la organización de estas reuniones y, en caso afirmativo, ¿cómo?

Sí, la forma que adoptamos es mediante reuniones en línea y, cuando es posible, reuniones presenciales. Cuando la empresa cuenta con teletrabajadores, les proporciona ordenadores portátiles y formación para que puedan trabajar en línea. Muchas empresas realizan muchas de sus funciones en línea. Por ejemplo, en la peletería (la cría griega de animales con piel) venden las pieles en una subasta internacional.

¿Existen estadísticas sobre los niveles de participación en dichas reuniones? ¿Son aceptadas por los empleados o hay reservas y cuáles son?

No existen estadísticas oficiales, pero la participación de los trabajadores que tienen los conocimientos y la formación necesarios para participar en las reuniones es elevada. Por ejemplo, en la organización de las elecciones en un gran sindicato con trabajadores de toda Grecia, la participación de los trabajadores en las elecciones fue del 100 %.

Cuestiones de representatividad y confidencialidad

- ¿Cómo ha logrado el nivel requerido de representatividad y confidencialidad en las reuniones virtuales que ya ha organizado?

La representación se logró a través de representantes elegidos que participaron universalmente. La confidencialidad se garantiza mediante la participación de personas que son representantes y están acreditadas, lo que hace que participen en línea o en persona. El almacenamiento de los archivos de discusión se realiza en la "Cloud" designada por la propia empresa. Los documentos altamente confidenciales se almacenan en "Servers" locales.

- Si aún no ha organizado dichas reuniones, ¿cómo piensa garantizar la representatividad y la confidencialidad necesarias?

N/A